
ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO DELIBERATIVA DO 

PROGRAMA DE PÓS-GRADUAÇÃO EM FARMACOLOGIA E QUÍMICA 

MEDICINAL DA UFRJ

Aos dezoito dias do mês de abril de dois mil e vinte e quatro, às dez horas e dez 
minutos, por meio de videoconferência, realizou-se a reunião ordinária da Comissão 
Deliberativa do Programa de Pós-Graduação em Farmácia e Química Medicinal 
(PPGFQM), presidida pela Coordenadora do Programa, Profª. Lucienne da Silva Lara 
Morcillo. Estiveram presentes os docentes Gilda Angela Neves, João Alfredo de Moraes 
e Luzineide Wanderley Tinoco. A reunião foi iniciada com a discussão da seguinte 
pauta: 1. Informes. 1.1. Próximo edital de seleção. Foi discutida a necessidade de 
revisar e melhorar o formato das provas para os processos seletivos de mestrado e 
doutorado. Sugeriu-se consultar outros programas de pós-graduação para identificar 
boas práticas. 1.2. Doutorado Sanduíche. O estudante João Alberto Lins de Lima foi 
classificado em primeiro lugar, seguido pela estudante Stefany De Castro Bazan Moura, 
em segundo lugar. Conforme previsto no edital, caso o candidato que ficou em primeiro 
lugar tenha alguma intercorrência, a segunda colocada será acionada. O resultado foi 
homologado. (2) Melhor Prêmio Capes. O PPGFQM tem até o dia 16 de maio para 
indicar um candidato ao Prêmio de Melhor Tese da Capes. No caso de um grande 
número de inscritos, foi sugerida a realização de uma pré-seleção, a ser avaliada por 
uma comissão interna, para facilitar o trabalho da comissão avaliadora externa. (3) 
Aproveitamento de Disciplinas. 3.1. Raysa Pillpi. Foi aprovado o aproveitamento das 
disciplinas Treinamento Didático 2 (conceito A) e RMN (conceito D), cursadas durante 
o mestrado, que não estavam registradas no sistema SIGA devido a problemas de 
interface. 4. Outras deliberações. 4.1. Critérios para Prêmios e Editais. Foi discutida 
a importância de criar um documento oficial para orientar os alunos sobre os critérios 
para prêmios e editais, servindo como guia desde o início do curso. Uma versão 
preliminar será organizada pela coordenação e submetida à aprovação. Nada mais 
havendo a tratar, a reunião foi encerrada às dez horas e trinta e um minutos. Eu, Felipe 
Carvalho Novaes, lavrei a presente ata, que, após lida, foi aprovada pelos membros da 
Comissão Deliberativa do PPGFQM presentes na reunião e segue assinada pela 
Coordenadora do PPGFQM, Profª Lucienne da Silva Lara Morcillo.
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